

くすのき



内郷第三中学校 第24号

令和 4年12月 6日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 新人駅伝に向けて・・・男子チーム編成・・・(^o^)

2月に行われる市新人駅伝大会に向け、特設駅伝部の練習が始まりました。まずは基本的な脈の測り方や走るフォームづくりを練習しました。キャプテンを中心に、元気な声が高野の朝に響いています。

内郷三中は、全校生の人数は少ないですが、一人ひとりが精一杯頑張っています。(^^)(^o^)(^_^)/



男子は6人1チームです。現在4名しかいませんが、朝練に頑張っていて取り組んでいます。



◇ 全校体育：バレーボール編

先日、全学年合同の全校体育(バレーボール)がありました。学年混合チームと教職員チーム計4チームで試合をしました。どのゲームも白熱した展開で、プレーだけでなく、応援も盛り上がりました。

1点入るたびに全身で喜んだり、お互いに声をかけ合ってプレーしたり、観客側からエールが飛び交ったりと、楽しい時間を送ることができました。



◇ 朝の風景・・・(^_^)/

美しい花壇が学校を飾ります。ある日の朝花壇を見ると、小野先生と3年生の草野樺月くんがボランティアで花の手入れをしていました。ありがとうございます。♪♪

